



401 McIntire Road, Room 329
Charlottesville, Virginia 22902-4596
Phone: (434) 296-5877 Fax: (434) 296-5805
www.k12albemarle.org

Utilicé una herramienta de traducción para crear esto, así que espero que se haya traducido adecuadamente.

Estimados miembros de la comunidad:

Dijo que si no se hacía algo y, a toda prisa, sacar a los negros de sus largos años de pobreza, sus largos años de dolor y abandono, todo el mundo está condenado. "Ya no es una elección entre violencia y no violencia en este mundo, es no violencia o inexistencia".

El Dr. Martin Luther King dijo esas palabras la noche anterior a su asesinato hace más de 52 años. Ahora, las tristes palabras proféticas del Dr. King se han vuelto a hacer realidad luego del asesinato de otro hombre negro.

La elección ofrecida por el Dr. King tiene una relevancia especial para nuestras escuelas públicas, el lugar en el que se deben cumplir las promesas de que todos los hombres son creados iguales y que todos los hombres tienen derecho sin compromiso, a la vida, la libertad y la búsqueda de la felicidad. . Para que eso suceda, todos los estudiantes y todos los empleados tienen derecho en nuestras escuelas a la igualdad de oportunidades para aprender, crecer y alcanzar su máximo potencial. Y tienen derecho a alcanzar estos objetivos de manera segura, entusiasta y cálida.

Como sociedad, en nuestros corazones, sabemos cómo llegar allí. El desafío es si vendrá de respetarse y entenderse mutuamente, de tratarse con dignidad y amabilidad, de honrar las contribuciones que provienen de nuestras diferencias, de unirnos con un alto propósito o si vendrá después de revivir repetidamente la muerte y destrucción que hemos visto demasiadas veces en nuestras ciudades y pueblos.

En medio de la oscuridad que se desarrolla cada vez que encendemos la televisión, abrimos un periódico o visitamos un sitio web, hay luz. Hace dos semanas, muchos de nuestros estudiantes que escribieron una de las pocas políticas antirracismo de cualquier división escolar en la nación, junto con sus compañeros, organizaron un ayuntamiento comunitario sobre el impacto desproporcionado de COVID-19 en nuestras poblaciones negras y latinas. . Uno, Naquell Perry, fue invitado a hablar en la conferencia de prensa del gobernador sobre justicia racial e igualdad, haciendo el punto alentador de que él y sus compañeros son el futuro. El pasado fin de semana, cerca de 100 de nuestros estudiantes ilustraron la importancia de este punto al manifestarse pacíficamente en apoyo de la justicia racial y la igualdad.

Uno de nuestros estudiantes dijo acerca de nuestra política contra el racismo, "no queremos reducir el racismo, queremos sacarlo de sus raíces". Esa política requiere que cada miembro de nuestra división escolar sea entrenado en su implementación y esto comenzará en un futuro cercano cuando los miembros de la Junta Escolar dediquen una reunión completa a su propia capacitación.



A menudo se cita al poeta John Donne por escribir que "la muerte de cualquier hombre me disminuye, porque estoy involucrado en la humanidad". Somos menos hoy debido a la muerte desmesurada de George Floyd y de tantas otras personas inocentes de color en los últimos años.

La Junta Escolar del Condado de Albemarle y nuestra división escolar rechazan todas las formas de racismo como destructivas para nuestra misión, valores y objetivos. Si queremos darnos cuenta de la esperanza del Dr. King de que "las oscuras nubes de prejuicio racial ... y la profunda niebla del malentendido se levantará de nuestras comunidades empapadas de miedo,

La igualdad, la justicia, la decencia, deben prevalecer. En nuestras escuelas, en nuestras comunidades, en nuestra nación.

Solo entonces, como dijo el Dr. King, "las radiantes estrellas de amor y hermandad brillarán sobre nuestra gran nación con toda su belleza deslumbrante".

Por favor mantente a salvo.

Jonno Alcaro
School Board Chair

Dr. Matthew Haas
Superintendent